

NACHRUF

Die Stadt Langenselbold trauert um

Herrn Günter Hirschhäuser

Der Verstorbene war von 1981 bis 1990 und von Mai 2011 bis September 2014 in ehrenamtlicher Funktion als Stadtverordneter in der Stadtverordnetenversammlung tätig. Von Juni 2011 bis September 2014 war er Mitglied im Planungs-, Bau- und Umweltausschuss. In den vielen Jahren seines kommunalpolitischen Engagements konnte er durch sein Fachwissen wesentliche Impulse in der Stadtentwicklung setzen.

Zudem war Herr Hirschhäuser von 1996 bis 2016 gewähltes Mitglied im Ortsgericht. In dankbarer Anerkennung seines verantwortungsbewussten Wirkens für das Wohl unserer Stadt nehmen wir von ihm Abschied.

Wir werden Herrn Günter Hirschhäuser stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Unsere aufrichtige Anteilnahme und unser Mitgefühl gelten seiner Familie und den Hinterbliebenen.

Für den Magistrat

Timo Greuel

Bürgermeister

Für die Stadtverordnetenversammlung

Bernd Kaltschnee

Stadtverordnetenvorsteher